



Spende für Transplant-Kids e.V.

Am 28.10.2024 konnten wir das erste Mal in unseren neuen Räumlichkeiten Besuch begrüßen. Nach dem Umzug unseres Vereins-Inventars in die Industriestraße 3 in Wiesmoor hat es eine Weile gedauert die Räumlichkeiten publikumstauglich zu machen.

Umso schöner ist es, mit so einem schönen Termin zu starten!

Seit einiger Zeit unterstützen uns nun einige Läufer aus dem Umkreis dabei, unserem Herzensthema bei diversen Laufveranstaltungen "laufend" Sichtbarkeit zu verleihen und das so wichtige Thema Organspende dahin zu bringen, wohin es gehört - mitten ins Leben!

So sind sie in unserem Laufshirt "Transplant-Kids e.V.- Dank Organspende unterwegs!"

Nun sprach uns Jasmin Fähnrich aus Wiesmoor an. Ihr Mann "Paddy" läuft seit einiger Zeit für uns.

Jasmins Papa veranstaltet 2mal im Jahr Knobelturniere, "Schocken" genauer gesagt. "Am 25.10.2024 fand in Reepshalt im "BI' de Moler" das letzte Turnier mit 58 Teilnehmern statt", sagt Klaus Janssen aus Friedeburg, Organisator dieser Turniere.

Im Rahmen der Turniere werden Spenden gesammelt für den guten Zweck. Man habe schon im Vorjahr unter anderem an den Leiner Stift eine Spende überreichen können. In diesem Jahr wurde für Transplant-Kids e.V. gesammelt und die Spende von über 565,57 Euro konnte heute bei Tee und Spekulatius übergeben werden.

In einem netten Gespräch stellten wir unsere Motivationen und Ziele vor und auf welchem Wege wir versuchen den Familien eine Hilfestellung auf dem Weg in einem altersgerechten Leben mit Spenderorgan zu sein.

Im Rahmen des Termins entstand dieses Foto. Unsere regionale Ansprechpartnerin Ostfriesland und Vorstandsmitglied mit Karl Janssen, Jasmin Fähnrich und Patrick Fahrnich bei der Spendenübergabe. Wir bedanken uns ganz herzlich für diese tolle Unterstützung !!!

Spende für Transplant-Kids e.V.